
Comitato studentesco del Liceo scientifico
statale Camillo Cavour

Seduta del 25/03/2024

In data 25/03/2024 alle ore 13:15, nel laboratorio di disegno del Liceo scientifico
statale Camillo Cavour, si svolge la riunione del Comitato Studentesco con i seguenti
ordini del giorno:

1) Approvazione del verbale della seduta precedente;
2) Aggiornamento del comitato sugli episodi del 7 marzo;
3) Aggiornamento del comitato per il merch scolastico;
4) Festa d’istituto;
5) Monitoraggio dei camposcuola;
6) Modifiche del regolamento;
7) varie ed eventuali.

Leonardo Dimola, una volta concluso l’appello, passa alla votazione per
l'approvazione del verbale della seduta del 25/, che viene approvato all’unanimità.

Riguardo il secondo O.d.g, la rappresentante Emma Atzori aggiorna il comitato sul
colloquio con la preside. Riferisce che la dirigente si sia scusata in modalità ufficiali e
che le prossime azioni non dovranno essere autorizzate ma comunicate. Infine
comunica al comitato che il collegio docenti ha dato il permesso agli studenti di
mettere la cassa con la musica durante la ricreazione.

Riguardo il terzo punto, il rappresentante Lorenzo Bernazza aggiorna il comitato,
comunicando che appena ci sarebbero stati numeri precisi di felpe aggiornerà di nuovo
il comitato.

Riguardo il quarto ordine del giorno, Lorenzo Bernazza propone al comitato la nuova
festa d’istituto, che si svolgerà al locale Cieloterra con data e prezzi da capire. Il
locale per la festa d’istituto viene approvato all’unanimità.



Riguardo il quinto O.d.g, il presidente di comitato Leonardo Dimola riferisce al
comitato alcune modifiche da apportare al regolamento che saranno votate nelle
sedute successive. Prima di tutto tutti i membri delle commissioni, inclusi i tesorieri,
non potranno essere al quinto anno nel momento dell’elezione, inoltre gli uditori
potranno parlare in comitato senza bisogno di votare.

Infine, Ernesto Ciciarello aggiorna il comitato riguardo le attività della commissione
di modifica del regolamento d’istituto. Esprime le difficoltà di un lavoro burocratico
molto complesso e spiega che i passaggi per modificare il regolamento devono passare
per la rappresentanza e per il consiglio d’istituto. Dopo aver raccolto le proposte dei
rappresentanti di classe, chiude il suo intervento

Esauriti i punti di cui discutere la seduta viene sciolta.

ASSENTI

Ginevra Narducci 2A
Flavia Paoloni 3A
Emma Piccio 3A
Riccardo Costantini 4A
Federica Falvo 4A
Victoria Valassina 5A
Giacomo Di Pietro 5A
Edoardo Babusci 1B
Eugenio Francesco Marinelli 2B
Giovanni Balena 3B
Sara Grimay 3B
Simone Antonio Raimondo 4B
Chiara Barilani 4B
Emanuele Demelas 5B
Flavio Pizzuto 5B
Pietro Bugatti 3C
Daniele Fabrizio 5C
Edoardo Costa 2D
Chiara Marranca 3D (giust.)
Bianca Orecchioni 4D (giust.)
Beatrice Incorvaia 4D (giust.)
Irene Zigoni 2E



Diana Giovine 2E
Federico Lena 4E (giust.)
Lucrezia Bellisai 5E
Davide Pazzanese 5E
Alessia Mazza 1F
Leone Moro 1F
Anna Maria Rizzari 2F
Francesco Musto 2F
Franti Dessì 3F
Giuseppe Lavorato 5F
Rodrigo Barraza 5F
Livia De Natale 2G
Edoardo Pelliccioni 2G
Claudia Corsi 4G (giust.)
Flavia Acampora 4G (giust)
Luca Lorusso 5G
Emma Galtieri 5G
Giuseppe Stumpo 2H (giust.)
Laura Teresi 2H
Eleonora Mazza 2I
Vittoria Valenzi 3I
Giovanni Di Flumeri 5I (giust.)
GIuglielmo Potestà 2L

Il Presidente Il Segretario
Leonardo Dimola Aldo Bucci


